

L'antiterroriste cubain Gerardo Hernández se réunit avec un haut responsable du Sénat français



La Havane, 10 septembre (RHC).- Le combattant antiterroriste cubain, Gerardo Hernández, s'est entretenu avec le responsable de thèmes économiques, d'administration et financiers du Sénat français, Bernard Seugeay.

L'entretien s'est déroulé à Paris où Gerardo Hernández s'est rendu en compagnie de sa femme et de sa fille.

Le héros cubain a exprimé sa gratitude pour les nombreuses marques de solidarité de plusieurs élus français et d'associations d'amitié avec la cause des 5 au cours de son injuste emprisonnement aux États-Unis en compagnie de ses quatre autres camarades.

Gerardo Hernández a également mis en exergue les actions réalisées par le groupe d'Amitié France-Caraïbes du Sénat en faveur de la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Pour sa part, Bernard Seugeay, qui préside également cette organisation solidaire a mis

l'accent sur les liens d'amitié et sur la coopération culturelle, économique, parlementaire et gouvernementale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68628-lantiterroriste-cubain-gerardo-hernandez-se-reunit-avec-un-haut-responsable-du-senat-francais>



Radio Habana Cuba